

De: "Annette Vallin" <[REDACTED]>

À: "Programme Local de l'Habitat" <pluih@lannion-tregor.com>

Envoyé: Jeudi 9 Janvier 2025 14:28:42

Objet: Modification du PLU de Saint-Quay-Perros Madame Catherine Blanchard
Commissaire Enquêteur

Madame,

La révision du PLU de Saint Quay Perros va permettre l'urbanisation de terres qui jusqu'alors

étaient des terres agricoles.

L'artificialisation est un gros problème pour les temps à venir.

Chaque urbanisation entraîne la destruction de la nature et par là même un amoindrissement de la qualité de toute vie.

A chaque urbanisation des arbres sont sacrifiés, ce qui entraîne une perte supplémentaire de la biodiversité.

Les maires ont à cœur de loger les habitants de leurs communes, mais nous nous apercevons

que les nouveaux logements sont surtout des résidences secondaires qui en aucun cas ne servent aux travailleurs de ces communes et ces habitations sont fermées plusieurs mois de l'année.

Ne serait-il pas temps de réfléchir aux vrais besoins de chaque commune en terme d'habitat et de cesser d'urbaniser à tout va ?

Merci.

Annette Vallin

[REDACTED]